



FGTB

Camarades,

Vous venez de remporter une bataille incroyable. Cette victoire est la vôtre !

Tous les partis progressistes du gouvernement, les uns après les autres, se sont ralliés à nos arguments sur la loi Van Quickenborne : ils ne la voteront pas en l'état.

Jamais auparavant, un projet de loi n'avait été bloqué aussi loin dans le processus. Sans vous et votre détermination, l'interdiction de manifester pour des « faits commis dans des rassemblements revendicatifs » serait votée depuis longtemps !

Aujourd'hui, PS/Vooruit, Ecolo/Groen soutiennent les syndicats et les associations. C'est en grande partie grâce à la FGTB et ses militant.es, qui ont fait la course en tête dans cette bataille.

À l'approche des élections 2024, ce combat pour la liberté de manifester et pour le droit à l'action collective devient un point de tension Gauche/ Droite au gouvernement.

Les libéraux continuent de défendre la loi bec et ongles. La prudence reste de mise...

**Merci d'être toujours aux rendez-vous !
Ensemble on est plus forts.**

Thierry et Miranda